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An den Ortsbürgermeister Herrn Dr. Ulrich Baulain 

sowie den Mitgliedern des Ortsrates 

der Ortschaft Mariensee 

 

 

 

Neustadt, den 15.11.2022 

 

Antrag auf Bezuschussung von Maßnahmen zur künstlerischen Gestaltung von 
Stromkästen 

 

 

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister, sehr geehrte Kollegen und Kolleginnen des Ortsrates, 

hiermit stelle ich folgenden Antrag: 

1. Der Ortsrat wird gebeten ein Projekt zur Verschönerung des Ortsbildes der Ortschaften 
Wulfelade, Mariensee, Empede und Himmelreich aus Ortsratsmittel finanziell zu 
ermöglichen. Es sollen die vorhandenen Strom- und Verteilerkästen durch Farbauftrag 
künstlerisch gestaltet werden.  

2. Die Verwaltung wird beauftragt, die Erlaubnis der Strom- und Verteilerkästen 
Eigentümer für das künstlerische Gestalten einzuholen. 

Ist-Situation 

In unseren Ortschaften befinden diverse, teilweise verwittere Stromkästen, deren 
Erscheinungsbild unattraktiv ist. 

Beispielbild aus Empede:  
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Situation nach dem geplanten Projekt: 

 

 

Begründung:  

Durch die künstlerische Gestaltung der Strom- und Verteilerkästen wird das Ortsbild wesentlich 
attraktiver, dauerhaft verschönert und  könnte den Publikumsverkehr in den Ortschaften 
fördern und hierdurch die örtlichen gastronomischen Betriebe indirekt unterstützen. 

Ablauf: 

Nachdem die Erlaubnis der Eigentümer vorliegt und der Ortsrat die Kästen mit den 
entsprechenden Motiven festgelegt hat, wird der ausgewählte Künstler beauftragt diese 
entsprechend zu gestalten. Der Ortsrat könnte zunächst eine bestimmte Anzahl von Kästen 
benennen. Die Gestaltung weiterer Kästen könnte dann fortlaufend in den nächsten Jahren 
erfolgen.  

Hinweis: 

Der ausgewählte Künstler war in Mariensee wohnhaft und hat bereits bei der Gestaltung der 
Turnhalle KGS Neustadt mitgewirkt. 

Kosten 

Nach Auskunft des Künstlers sind mit Kosten von ungefähr 200 und 250€ je Kasten zu rechnen. 
Die Kosten sind von der Motivauswahl und der detailgetreuen Darstellung abhängig. 

 

Ich bitte um Zustimmung. 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

 

 

Stephan Aust, 

FDP-Ortsratsmitglied 


